



Inyectan 40.000 millones de pesos al Mío para sacarlo de la crisis

La Alcaldía de Cali quiere que no haya más excusas para no sacar todos los buses a operación.

Por: CALI |
 © 10:06 p.m. | 12 de abril de 2016



Foto: Santiago Saldarriaga / EL TIEMPO

Moovit es la aplicación con la que Metrocali quiere planificar viajes de acuerdo con el movi...



17
 COMPARTIDOS

MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

Un nuevo empujón les dará el alcalde de Cali, Maurice Armitage, a los 844 buses de los cuatro operadores del Masivo Integrado de Occidente (Mío).

Esta vez, el sistema de transporte público de la ciudad, que **soporta una crisis tras casi siete años de haber entrado en operación, tendrá un fondo transitorio con 40.000 millones de pesos** de la administración municipal.

La idea, según la Alcaldía, es que estos operadores puedan solventar la crisis que han venido argumentando desde que empezaron a rodar los buses azules articulados, alimentadores y padrones por la capital del Valle del Cauca.

“Con estos recursos, a lo que yo aspiro es que **no haya más excusas para no sacar todos los buses, como ha sucedido en el pasado y en este año**, pues los problemas se han visto cuando uno u otro operador decide no prestar el servicio. Lo que hacemos es pensando en la gente”, dijo Armitage al reiterar que **estos dineros provienen directamente del municipio y no de la Nación, y que espera que vuelvan, de nuevo, a la Alcaldía.**

Los operadores podrán acceder a estos dineros si cumplen dos condiciones: **sacar a operar toda la flota del Mío a las calles, es decir, los 844 buses, y abrir sus libros de contabilidad.**

El sistema siempre se ha planeado para movilizar a 900.000 pasajeros al día, pero hoy mueve entre 490.000 y 510.000.

El presidente de Metrocali, Armando Garrido, señaló que con dichos recursos se pretende cubrir pagos de salarios que reclaman empleados de esos transportadores, con su seguridad social y costos relacionados con la adquisición de más automotores para reforzar el sistema y mejorar las frecuencias de las rutas, una de las principales quejas de la población.

1 El exconcejal capturado por promover al 'clan Úsuga' en su Facebook

2 Zimbabue, el elefante más querido por Pereira, se fue de la ciudad

3 Medellín tendrá otro tranvía, el de la 80

4 Proponen nuevos túneles para mejorar la movilidad de Medellín

5 No se acueste sin leer esto

VER 50 MÁS LEÍDAS >

PUBLICIDAD

